

Gedanke für heute



© MacP2007, Flickr.com / Lizenzfrei

Einsam? Die globale Vernetzung der andern Art: Jesus Christus verbindet die Menschen weltweit mit seiner Liebe.

Wir leben in einer verrückten Welt. Dank Internet und sozialer Medien sind wir heute mit der ganzen Welt verbunden und können innerhalb von Sekunden mit Menschen auf entfernten Kontinenten Kontakt aufnehmen. Doch trotz globaler Vernetzung hat die Zahl derer, die sich einsam und allein fühlen, gemäss Studien in den letzten 20 Jahren deutlich zugenommen – quer durch alle Altersgruppen hindurch.

Kennst du das Gefühl von Einsamkeit auch? In der Bibel gibt es dazu gute Nachrichten. Es gibt einen, der immer für dich da und mit dir ist, Jesus Christus. Jesus sagte zu seinen Nachfolgern: „Ich bin bei euch alle Tage bis an der Welt Ende“ (Matthäus 28,20). Jesus kannte das Gefühl der Einsamkeit aus eigener Erfahrung. Als er in diese Welt gekommen ist, haben ihn viele Menschen abgelehnt. In der schlimmsten Stunde seines Lebens, im Garten Gethsemane, als er ihren Beistand am dringendsten gebraucht hätte, war er allein – seine Freunde schliefen. Als er am Kreuz hing, fühlte er sich sogar von Gott verlassen. Jesus weiss wie es ist, einsam und allein zu sein. Doch diese Erfahrung will er den Menschen, die an ihn glauben, ersparen. Deshalb verspricht er, immer bei ihnen zu sein durch seinen heiligen Geist.

Diese Zusage gilt auch uns heute: Egal, wo du grad bist, wie du dich fühlst, Jesus ist da und durch die Gemeinschaft mit ihm kann aus der Einsamkeit eine Zweisamkeit werden. Schön, oder?

Autor

Major Stefan Inniger

Publiziert am

24.3.2017